
 

 

OGGETTO: interrogazione a risposta in aula (attraversamento pedonale Via Corradino Sella) 

PREMESSO CHE 

-  in Via Corradino Sella, nei pressi dell’intersezione con Via Milano esiste(va) un attraversamento pedonale 

segnalato con segnaletica verticale mediante strisce pedonali 

CONSIDERATO CHE 

- a causa delle condizioni climatiche che nei mesi hanno cancellato le strisce pedonali dall’asfalto, 

l’attraversamento in oggetto risulta ormai quasi praticamente invisibile agli automobilisti 

PRESO ATTO CHE 

-  la mancanza della segnaletica orizzontale in quell’attraversamento pedonale, risulta essere un grave 

pericolo per l’incolumità dei pedoni che attraversano in quel punto 

CONSIDERATO 

- che l’Amministrazione Comunale dovrebbe garantire la sicurezza dei propri concittadini ed eliminare le 

situazioni di pericolo che si possono creare sulla rete viabilistica cittadina  

PRESO ATTO 

- che allo scrivente risulta che la problematica sia già stata segnalata all’Amministrazione Comunale, che 

purtroppo non ha ancora provveduto alla sistemazione della problematica 

 

SI INTERROGA IL  SINDACO  

 

- Per sapere sia intenzione dell’Amministrazione Comunale, eliminare il problema in tempi rapidi 

- Per sapere per quanto tempo ancora, i pedoni che attraversano in quel luogo, dovranno rischiare 

attraversando la strada 

- Per sapere se la sicurezza dei pedoni sia una prerogativa di questa Amministrazione 

 

Giacomo Moscarola 

Capogruppo Lega Nord 
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